

L'Équateur organisera une consultation populaire et un référendum en février prochain



Quito, 2 décembre (RHC)- Les votants équatoriens se rendront aux urnes le 4 février 2018 pour participer à une consultation populaire et référendum.

Le Conseil National Électoral a signalé que le chronogramme, le plan opératif, la matrice de risque et de contingence pour ce processus ont été approuvés par cet organe au grand complet.

Les électeurs auront entre leurs mains un seul bulletin de vote avec 7 questions et l'on estime qu'une centaine d'observateurs internationaux accompagneront ce processus.



Radio Habana Cuba